

## CHANTIER 73

Qu'est-ce que c'est? Une opération qui invite, à la grandeur du Québec, à se réunir en petits groupes et à tenter de percevoir ensemble les implications sociales de l'évangile et de leur foi.

A cette prise de conscience sont invités non seulement les chrétiens qui fréquentent l'assemblée dominicale, mais ceux-là aussi qui, pour toutes sortes de raisons, ont été amenés à prendre une certaine distance en regard de la pratique religieuse.

Etes-vous intéressés à constituer, pour la période du carême, un groupe de travail et de réflexion dans votre milieu? Nous pouvons vous aider à le faire démarrer. (Communiquer avec A. Gignac, à 739-4375, ou laisser le message à 731-3603.)

## NOTRE CAREME

Bien que Chantier 73 ne s'adresse pas, de soi, à l'assemblée dominicale, une part de sa thématique viendra colorer nos assemblées dominicales du carême. Nous nous inspirerons en particulier du cahier Chrétiens et conflits.

Le P. Benoît Lacroix présidera notre liturgie, dimanche le 11 mars. Au centre de son homélie: "libérer l'avenir" ou savoir dépasser les conflits.

## COMITE DE LITURGIE POUR LE CAREME

Six personnes ont déjà répondu à l'invitation qui vous a été adressée à tous de constituer une équipe qui prenne en charge la préparation de la liturgie des dimanches du carême. La prochaine réunion du groupe aura lieu à St-Albert, jeudi soir, le 8 mars, de 8 à 9 heures. Ceux et celles qui désirent se joindre au groupe sont bienvenus!

## REDECOUVRIR LA FOI

Connaissez-vous des personnes qui s'interrogeant (radicalement) sur leur foi seraient intéressées à faire partie d'un petit groupe de recherche et de cheminement? (Mettre en communication avec André Gignac, à 739-4375.)